



Vidéo du moment

publié le 20/09/2021

Le célèbre volcanologue Jacques-Marie Bardintzeff adresse une pensée aux élèves du collège Noël Noël !! Quoi de mieux qu'une personnalité scientifique qui s'adresse directement à eux, pour aiguïser leur intérêt ? Il va les guider et les accompagner à distance, par échanges vidéos, dans leurs découvertes du monde passionnant des volcans.

Visionnez la vidéo à ce lien :

https://youtu.be/M_52oXMf1A



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.